JR東海労ニュース

№1536 2011年3月8日 JR東海労働組合

米高速鉄道計画・こんどはテキサス州へ フロリダで失敗!次は大丈夫なのか?

3月1日インターネットの記事によると、米国フロリダ州の高速 鉄道計画そのものが完全白紙に戻り、JR東海は、再びテキサス州 などを次のターゲットに新幹線システム受注の実現を目指すと伝え ています。すでに2月16日、フロリダ州のスコット知事は「限度を 超えた資本投下が州民への負担増を生む可能性がある」「乗客数見 込みが楽観的過ぎる」「計画が途中で中止された場合、州は連邦政 府に資金を返却しなければならない」などと計画を中止することを 発表していました。JR東海は、この事態を受け、新たな売り込み 先をテキサスに絞ったということです。

さらに記事によると、葛西敬之会長は、「フロリダの計画は白紙になったが、新幹線の売り込みに向けて取り組んできた米コンサルタント会社2社とは信頼関係ができ、今後もその関係を生かしていく」と話し、新たなる売り込み先としてあげるテキサス州などでの受注活動でも、連携の可能性を探ると報じています。そのために、現地での人脈づくりも進めて、米国での新幹線の売り込みを優位に進めたい構えであるとしています。

ところで、今のJR東海には、海外に高速鉄道を売り込むために 投資するよりも、他にやるべきことがあるのではないでしょうか。

例えば、この春から導入されたATS-PTは、投資すれば改良の余地は多くあります。在来線ホームの安全策もほとんど未設置です。鹿対策もあります。より質の高い安全性向上のために投資すべ

計画中止は知事の権限を超えるとした米議員の訴えも棄却された。

要が 大利 た問題で、同州最高数 共和 た問題で、同州最高数 共和 た問題で、同州最高数 大利 た問題で、同州最高数 た上院議員二人の申し た上院議員二人の申し